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O empreendedorismo é um movimento que ganhou muita força 
no Brasil nas últimas décadas, com a compreensão de que é 
possível tornar realidade o sonho de ter seu próprio negócio. 

Nestes anos de evolução e amadurecimento, quem resolveu empreen-
der entendeu que existem alguns fatores cruciais para alcançar o su-
cesso. Empreender por oportunidade é um deles. Ser criativo, se dedicar 
com paixão e muita resiliência também. Enfim, todos concordamos que 
estar à frente de um negócio, no Brasil, não é algo fácil, mas é possível!

E nesta edição da revista Set, que tem muito do seu espaço dedicado 
ao empreendedorismo, contamos com uma grande diversidade de histórias 
empreendedoras, começando pela capa, com o médico-veterinário Vitor 
Severo, de Erval Seco. Do seu canil no interior do município, filhotes são 
enviados para todo o Brasil, de carro ou avião, demonstrando que não existe 
limites e barreiras geográficas para que tem um sonho.

Falando em sonho, entrevistamos a empresária Vera Tomasi, que 
com muito talento faz do Natal um momento de encantamento, para 
muitas famílias, por meio da decoração natalina. Nesta edição também 
conversamos com a ex-miss Brasil Rafaela Zanella, filha de frederi-
quenses e que hoje desenvolve a carreira na Medicina, e conta para os 
leitores da Set como consegue conciliar uma agitadíssima agenda pro-
fissional e social com a criação dos três filhos, frutos do seu casamento 
com o cirurgião plástico Denis Valente.

Mas a Revista Set tem muito mais e vale a pena ser lida do início 
ao fim, pois boas histórias não faltam para inspirar e nos mostrar o 
quanto nossa região é repleta de bons profissionais e empresas que se 
destacam pelo trabalho que desenvolvem, tornando-se referência em 
sua área de atuação.  

Uma excelente leitura!

MOSTRANDO A 
DIVERSIDADE NO

Carta ao leitor

Patricia Cerutti

empreendedorismo Jô Produções/Divulgação

A Revista Set é uma publicação 
bimensal. A revista não se 
responsabiliza pelo conteúdo e 
conceito emitidos nos artigos 
assinados ou por qualquer material 
publicitário comercial. A reprodução 
total ou parcial do conteúdo desta 
obra é expressamente proibida sem 
prévia autorização.

Rua Getúlio Vargas, 201 
Bairro Ipiranga
Frederico Westphalen/RS

@revista.set

revistaset@oaltouruguai.com.br

55 9.9624-3768
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POTENCIALIZE A 
SUA BELEZA COM A
harmonização facial

Muitas pessoas sonham em aprimorar suas características 
faciais, buscando alcançar um rosto mais harmonioso, mas 
evitando procedimentos invasivos, como cirurgia plástica. 

A harmonização facial, um conjunto de técnicas que visa promover 
mudanças para alinhar e corrigir ângulos do rosto, proporcionando 
mais harmonia e beleza através do realce das características já 
existentes, oferece uma solução elegante e não invasiva.

Em Frederico Westphalen, a renomada Dra. Letícia Piovesan Pons-
soni, cirurgiã-dentista e proprietária da Ponssoni e Piovesan Odontolo-
gia, é uma profissional altamente qualificada na área de harmonização 
facial. Formada em odontologia pela Fasurgs, em Passo Fundo, e espe-
cialista em harmonização orofacial pela conceituada Odonto Partners, 
em São Paulo, a Dra. Letícia se destaca por seu comprometimento no 
atendimento aos pacientes que buscam aprimorar sua estética facial.

Além de sua sólida formação, a Dra. Letícia possui um notável 
currículo de treinamento, incluindo um curso de harmonização 
facial pela renomada Universidade Harvard, nos Estados Unidos, e 
uma residência na área realizada em Algarve em Portugal. Soma-se 
a isso sua participação em diversos outros cursos no segmento, o 
que a torna uma profissional altamente qualificada e experiente 
no campo da harmonização facial. Se você procura a harmonização 
facial de qualidade, a Dra. Letícia Piovesan Ponssoni é a escolha 
ideal em Frederico Westphalen.

Com Curso na Universidade Harvard, nos Estados Unidos, a Dra. Letícia Piovesan Ponssoni 
destaca os benefícios da associação de técnicas para melhorar a autoestima dos pacientes

Contatos
@leticiaponssoni(55) 9.9657-7813

Av.  Arthur Milani, 540, sala 01, 
Centro, Frederico Westphalen

(55) 3744-2129

É aplicado em toda a face com o propósito de restaurar a 
elasticidade da pele, aprimorando sua qualidade e combatendo a 
flacidez. Os resultados tornam-se visíveis a partir de três meses, 
e a duração média do procedimento é de 18 meses.

Botox (Toxina Botulínica)

Bioestimulador de colágeno

Tratamento de Preenchimento Labial

Tem como finalidade a redução das rugas e linhas de expressão já 
existentes. Pode ser aplicado na testa e nas laterais dos olhos. É 
um procedimento praticamente indolor, e os resultados finais se 
tornam visíveis em cerca de 15 dias. Além disso, é recomendado 
como medida preventiva, podendo ser aplicado a partir dos 25 
anos, ou antes, conforme a orientação de um profissional.

O tratamento de preenchimento labial, utilizando ácido hialurô-
nico, proporciona volume, definição do contorno ou hidratação, de 
acordo com as necessidades individuais do paciente, com ênfase 
na obtenção de um resultado natural. É um procedimento rápido, 
realizado com anestesia local, e os resultados começam a se tornar 
visíveis em 15 dias, enquanto o inchaço desaparece por completo 
em 30 dias. A durabilidade varia de 10 meses a um ano, dependen-
do do metabolismo do paciente.
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Entrevista

RAFAELA ZANELLA: 
UMA TRAJETÓRIA QUE É 

pura inspiração!

4
Re

vis
ta

 Se
t

Da recordação das férias de infância em Frederico Westpha-
len, quando acompanhava a família na entrega de exem-
plares do Jornal O Alto Uruguai de “Fusquinha”, passando 

pela experiência de ser considerada a mulher mais bonita do Brasil 
como Miss Brasil 2006, até a carreira de sucesso como médica – que 
concluiu em agosto deste ano o doutorado – na área de dermatolo-
gia e estética em Porto Alegre, esposa e mãe de três filhos. Rafaela 
Zanella compartilha com os leitores da Revista SET desta edição, um 
pouco da sua trajetória de vida e legados que construiu ao longo dos 
anos, ressaltando que para além de ser uma linda mulher, o coração 
desta santa-mariense também é belo. Confira a entrevista!

Revista SET – Como está construindo a sua carreira 
profissional dentro da área da Medicina?
Rafaela Zanella – Conclui meu doutorado em agosto e tenho me 
dedicado muito às pesquisas. Minha tese foi um estudo sobre uma ava-
liação da queda de cabelo em paciente submetido à cirurgia bariátrica. 
Foi um trabalho bem inovador, porque foi a primeira vez que conse-
guimos quantificar essa perda. Meu orientador é um cirurgião gástrico, 
bariátrico, e ele tinha também esse interesse. Por isso, conseguimos 
unir o que eu já trabalho, que é a tricologia, a área que estuda as do-
enças capilares e do couro cabeludo com a parte de cirurgia bariátrica. 
Paralelamente, mantenho junto com meu marido, que é cirurgião-plás-
tico, uma clínica particular, onde, além da parte estética, com a toxina 
botulínica (que também é usada em outros tratamentos, como da 
enxaqueca, por exemplo), também tratamos as doenças capilares. 

Revista SET – A experiência como miss 
influencia quais áreas da sua vida hoje?
Rafaela – Toda experiência que eu tive como miss, os anos viajando, 
trabalhos que eu ainda faço, acredito que eu consigo ter uma avalia-
ção muito ampla do que é a beleza e consigo entendê-la das mais 
diferentes formas. Não existe apenas um padrão de beleza, mas sim, 
o que fica melhor para aquela pessoa, para aquele momento de vida. 

Miss Brasil 2006, médica com doutorado 
na área de dermatologia e mãe de três 
filhos, a santa-mariense, que tem família 
em Frederico Westphalen, compartilha um 
pouco da sua trajetória de sucesso

A toxina botulínica me propicia a fazer verdadeiras transformações 
no rosto das pessoas, por meio das mais novas técnicas. 

Revista SET – Recentemente participou de um encontro com 
outras ex-misses Brasil. Como tem sido conviver com este legado, 
de ser um símbolo da beleza da mulher brasileira?
Rafaela – Nós temos um grupo que é composto por muitas mulheres 
que foram misses e que tiveram títulos de beleza representando 
cidades-Estados e o nosso país. Nos reunimos, trocamos muitas 
experiências e hoje temos ex-misses que são dentistas, advogadas, 
médicas, professoras, farmacêuticas, jornalistas. Nós fazemos projetos 
sociais, conseguimos angariar muitos fundos para diversas instituições 
que apoiamos, fazermos algumas ações cedendo a nossa imagem 
em prol de ajudar os outros. Além de trocar essas vivências do tempo 
que fomos misses, ainda participamos de muitos eventos quando nos 
encontramos. O fato de eu ter sido Miss Brasil em 2006 e continuar 
frequentando eventos de misses, tendo esse contato com outras 
mulheres que foram misses, faz com que eu tenha mais cuidado com a 
saúde. Quando falo em saúde não estou me referindo apenas quanto à 
estética. É questão de estar bem consigo e com todos os outros que es-
tão a nossa volta. A atividade física, a alimentação balanceada e tentar 
equilibrar o trabalho, o estresse e viagens é muito importante.

Revista SET – O que significa beleza para você que conviveu 
com padrões estéticos tão altos durante boa parte da vida? 
Com a maturidade, qual a sua visão hoje?
Rafaela – Você precisa se sentir bonita. Isso é muito mais interessan-
te do que tentar seguir um padrão pré-estabelecido pela sociedade, 
porque tudo muda com o tempo. Acredito que essa é a melhor dica 
de beleza, porque a sociedade é a dinâmica. Ou seja, a forma de ava-
liar o que achamos bonito hoje é uma, amanhã pode ser diferente.

Revista SET – Ser uma médica, empreendedora e mãe 
permite que a Rafaela mulher tenha tempo para fazer 
o que gosta ou, simplesmente, não fazer nada?
Rafaela – Sim, desde que a Isabela nasceu, fiz uma opção por não 
trabalhar no turno da manhã. Me dedico para ficar realmente com 
as crianças, levá-las nas atividades diárias, como natação e espor-
tes; fazemos brincadeiras em casa. E nos fins de semana, fazemos 
programações com eles. Adoro viajar muito em nosso Estado e fora 
também, procurando divertimentos para eles. Tenho, inclusive, o per-
fil @saltodemae, no Instagram, onde compartilho momentos e locais 
para viajar, passear e curtir com as crianças e com a família.
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Revista SET – Qual é sua dica para as mulheres conciliarem 
a carreira e a família com uma vida saudável?
Rafaela – Se eu posso dar alguma dica, não sei se eu estou nessa 
situação, mas é algo que eu aprendi com o passar dos anos e com 
a com a maternidade de mais de um filho. No início, queria fazer 
tudo e achava que seria melhor fazer tudo sozinha, sem pedir ajuda. 
Trabalhar, pegar sempre na escola, fazer o café da manhã e o almoço. 
Com um filho, era possível fazer isso, mas agora com três aprendi que 
algumas coisas eu preciso terceirizar e que não é vergonha nenhuma 
pedir ajuda e contar com a ajuda de alguém, seja com uma babá ou 
com alguém que te auxilia em casa. Se algum dia eu não consigo fa-
zer o café da manhã ou almoçar com as crianças por estar em algum 
compromisso, por estar trabalhando, tenho alguém que me auxilia e 
consigo ficar tranquila com isso. Acho que é algo que só aprendemos 
com o passar dos anos. Não adianta nos doarmos exclusivamente 
para família, para os filhos e para o marido, se nós não estamos bem 
conosco mesmo. E há quem escolha se dedicar somente à maternida-
de e é completamente feliz com isso. 

Revista SET – Hoje, o que inspira a Rafaela? E o que te desafia?
Rafaela – O que me inspira, o que me motiva profissionalmente é 
tentar sempre saber mais, entender mais sobre as doenças e estar 
cada vez mais atualizada para conseguir proporcionar o melhor 
atendimento para os meus pacientes. Em relação à vida, de uma 
maneira geral, a maternidade e a minha família. Quero ser o que o 
melhor posso ser para as minhas filhas, para o meu filho. Quero que 
as crianças sempre tenham a certeza de que a mãe deles sempre 
teve os seus ideais, os seus objetivos, mas nunca precisou passar por 
cima de ninguém para alcançar tudo o que ela quis. Gosto de ensinar 
para os meus filhos assim que as pessoas são diferentes e que nós 
temos que conviver e saber apreciar essas diferenças. Busco sempre 
ser uma pessoa do bem e fazer o bem para quem vive ao meu redor.

Revista SET - Qual a expectativa com as suas filhas? 
É natural que, de alguma forma, sigam os passos da mãe?
Rafaela – Não tenho expectativas assim profissionais com elas, e 
não sei o que elas vão escolher seguir. Às vezes, desconfio que uma 
vai seguir uma carreira artística, em outras, penso que não. Mas o 
que quero é que sejam felizes. Não quero que se comparem comigo, 
seja nas passarelas ou na profissão, nem com meu marido. Quero que 
sejam aquilo que quiserem ser e que, independentemente da carreira 
que forem seguir, que se dediquem ao máximo para que tenham a 
certeza que estão fazendo tudo o que podem para chegar ao que 
desejam. E, acima de tudo, quero que sejam boas pessoas.

Revista SET - O que você guarda no coração até 
hoje da sua ligação com Frederico Westphalen?
Rafaela – Sempre conto essa história para meu marido e minhas filhas. 
Lembro muito da gente no Fusquinha, ajudando a entregar alguns exem-
plares do Jornal O Alto Uruguai, em época de férias. É uma recordação 
que guardo com muito carinho, assim como as comemorações de Natal 
na casa da vó Elvira, que eram sempre muito regadas de carinho. Vit
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Um local perfeito para quem busca mais saúde, bem-estar 
e que quer melhorar a autoestima, por meio da estética. 
Foi com esse propósito que, há sete anos, surgiu a Clínica 

Equilibrium em Boa Vista das Missões. “Comecei em uma sala bem 
pequena, com atendimentos básicos em estética e acupuntura, 
após fiz minha pós-graduação em Acupuntura. Aos poucos, os 
clientes foram pedindo mais serviços porque era o primeiro local 
para atendimento com esse foco no município e na região”, conta a 
enfermeira Silvana Vidoto Rigon, proprietária do espaço.

Inicialmente, a clínica passou a contar com o atendimento de 
um fisioterapeuta e de um optometrista, além dos serviços presta-
dos pela Silvana. Com a expansão do atendimento, a Equilibrium 
passou a funcionar em um local mais amplo, oferecendo outras 
especialidades. “Nosso diferencial é oferecer sempre as técnicas e 
tecnologias mais avançadas. Com o mestrado, ampliei minhas pos-
sibilidades de atendimento. E esse é o nosso foco, estamos sempre 
fazendo cursos e trazendo equipamentos de ponta para oferecer 
o que há de melhor aos nossos pacientes”, informa. Hoje a clínica 
conta com 18 profissionais em múltiplas áreas.

Segundo Silvana, foi a Equilibrium uma das primeiras clínicas na 
região a trabalhar com depilação a laser, há alguns anos e, recentemente, 
a primeira a contar com a tecnologia do laser Lavieen, usada para trata-
mentos estéticos e dermatológicos e que reproduz os efeitos e benefícios 
do BB Cream, sem a necessidade de retoque por muitos meses.

– Oferecemos um atendimento qualificado nas três áreas em 
que atuamos. Por exemplo, a terapeuta holística é uma referência no 
Estado. Os equipamentos que temos na clínica são os mais modernos, 
os mesmos usados em São Paulo e outros centros referenciais em 
estética. Eu fiz pós-graduação em acupuntura, não é apenas um curso 
rápido, são dois anos e meio de formação, algo realmente diferente – 
acrescenta Silvana, explicando alguns diferenciais da clínica.

Uma novidade que será incorporada no know-how de proce-
dimentos oferecidos na Equilibrium é o aparelho de eletroestimu-
lação muscular Miha, uma tecnologia alemã, que também será o 
primeiro na região, atuando nas áreas de musculação, pós-operató-
rio de cirurgias plásticas e reabilitação de pacientes pós-traumas e 
neurológicos. Além disso, o Endolift/Endolaser é um equipamento 
para estética avançada em estimulação de produção de colágeno e 
redução de gordura localizada.

Clínica Equilibrium

saúde, bem-estar e estetica
O QUE HÁ DE MELHOR EM 

Espaço, que tem à frente a enfermeira 
Silvana Vidoto Rigon, completa sete anos de 
funcionamento em Boa Vista das Missões – Acupuntura.

– Auriculoterapia.
– Ventosaterapia.
– Terapias Holísticas (Reiki, 
Barras de Access, Reiki 
com cristais, Cromoterapia, 
Aromaterapia, Reflexologia 
Podal; Desprogramação 
Neurobiológica.
– Mesa De Jyotish.
– Hipnose clínica.
– Theta Healling.
– Acessório quântico 
inteligente
– Quiropraxia.

– Naturopatia.
– Ozonioterapia.
– Psicologia.
– Fisioterapia.
– Liberação Miofascial.
– Pilates.
– Massoterapia (drenagem 
linfática corporal e facial, 
relaxante, terapêutica, pós-
-operatório).
– Nutrição.
– Optometria.
– Podologia.
– Neuropsicopedagogia.

Serviços da Clínica Equilibrium

– Limpeza de pele.
– Microagulhamento.
– Remoção de tatuagem a laser.
– Jato de plasma.
– Botox.
– Preenchimento.
– Bioestimulador de colágeno.
– Colágeno.
– Peelings.
– Hidratação facial.
– Depilação a laser.
– Ultraformer III.
– Harmonização de glúteos.

– Micropigmentação (boca, 
sobrancelhas e olhos).
– Remodelação a laser.
– Intradermoterapia.
– Escleroterapia.
– Endolift/Endolaser.
– Bumbum UP.
– Maquiagem.
– Design de sobrancelhas.
– Design de henna.
– Laser Lavieen.
- Tricologia e terapia capilar.

Saúde e Bem-Estar

Estética

Av. 20 de Março, 1039, Boa Vista das Missões
Rua Borges de Medeiros, Palmeira das Missões

55 9.9735.3330 - Boa Vista das Missões
55 9.9710.4440 - Palmeira das Missões

@clinica_equilibrium18



Silvana Vidoto Rigon é sócia-proprietá-
ria e fundadora da Clínica Equilibrium que, 
há sete anos, abriu suas portas em Boa Vista 
das Missões. Além de empresária, Silvana é 
enfermeira esteta, especialista em acupun-
tura e está finalizando a pós-graduação 
em MBA em Gestão, Empreendedorismo 
e desenvolvimento de negócios. Confira o 
perfil dessa profissional que transformou o 
segmento no município e na região.

Enfermeira, empresária e CEO da Clínica Equilibrium, é natural de Tenente 
Portela, casada e tem 38 anos. É mãe de uma filha chamada Helena e está 
esperando o filho Pedro. Também faz parte da família a cachorra Meg. Reside 
em Boa Vista das Missões, é colorada, canceriana, adora viajar, conhecer 
pessoas e lugares, está sempre buscando novidades e gosta de obter 
resultados no seu dia a dia. 

Uma palavra: persistência.
Experiência profissional: tem 18 anos de carreira na Enfermagem, além de:
• Técnica em Enfermagem por nove anos, atuando em saúde pública e no 
Hospital Unimed Noroeste.
• Enfermeira formada pela Unicruz desde 2014. Foi enfermeira assistencial em 
saúde pública e professora do Técnico em Enfermagem e Atendente em Saúde.
• Especialista em Acupuntura e Auriculoterapia.
• Especialista em Saúde Pública e Saúde da Família.
• Especialista em Estética e Cosmetologia.
• Mestrando Internacional em Medicina Estética.
• Curso de Pelling Químico.
• Curso de Limpeza de Pele Profunda.
• Curso de Microagulhamento.
• Curso de Massagem Estética.
• Curso de Massagem Relaxante com Pedras Quentes.
• Curso de Jato de Plasma.
• Curso de Intradermoterapia e Mesodermoterapia.
• Curso de PEIM – Procedimento Estético Injetável de Microvasos.
• Depilação a laser.
• Toxina Botulínica
• Preenchimento Facial.
• Endolift.
• Laser Lavieen.
• Ultraformer III.
• Atualmente trabalha com procedimentos estéticos avançados e terapêuticos, e 
na administração e responsabilidade técnica da Clínica Equilibrium, nas cidades 
de Boa Vista das Missões e Palmeira das Missões. Realiza atendimentos mensais 
nas cidades de Cerro Grande, Pinhal e Sagrada Família.

Silvana Vidoto 
Rigon é fundadora e 
responsável técnica do 
espaço que completa 
sete anos em Boa 
Vista das Missões
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Adriane Bonatti – Psicóloga. 
Angélica B. Moraes – Fisioterapia, Pilates, Liberação Miofascial. 
Célio Geraldo Folle – Quiropraxia e Ozonioterapia.
Élida Souza – Terapeuta Holística. 
Isadora Kottwitz – Biomética Esteta. 
João Carlos Siezemel – Naturopata. 
Karine Fucina – Fisioterapia e Pilates. 
Léia Orlandi – Podóloga. 
Luana Probst – Micropigmentadora. 
Maria Eduarda Raber – Nutricionista. 
Rogério Lima – Optometrista. 
Shana Sulzbach – Nutricionista. 
Silvana Vidoto – Enfermeira esteta e acupuntura.
Vanessa Giordani Berti – Psicóloga. 
Catiane do Amaral – Tricologista e terapeuta do cabelo.
Simone Tirloni Barili – Neuropsicopedagoga.
Fernanda Duarte – Enfermeira especialista em ozônio.

Profissionais que atuam na clínica
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Absolluta Concept

PERFEITA PARA A
mulher contemporânea!

Calçados e acessórios com estilo, conforto e sofisticação

Para quem necessita de um cuidado especial para os pés, a Absolluta Concept 
conta com marca própria, com produtos desenvolvidos a partir de matéria prima 
nobre para atender a necessidade de quem precisa de conforto extra. Além disso, 
trabalha com grifes conceituadas como Jorge Bischoff, Luz da Lua, Arezzo e Anacapri, 
atendendo a todos os estilos, do clássico ao casual, ou do esportista ao fashionista.

A coleção primavera/verão 2023/2024 da Absolluta foi construída a partir 
de uma curadoria minuciosa, trazendo para o exigente público feminino as últi-
mas tendências do universo da moda, priorizando o conforto e a elegância que 
as mulheres merecem. Modelagens e cores clássicas são o ápice da coleção, e 
o brilho dos metalizados e pedrarias consagram o ponto de luz aos looks. Tons 
intensos dão espaço aos neutros, aplicados em trabalhos e tramas artesanais 
que remetem a um mood mais natural. “Confira nossas apostas, garanta os seus 
favoritos e arrase na nova estação ”, convida Lígia.

Marca própria

Novidades

Inspirada na essência feminina, e com propósito de valorizar a singularidade, 
facilitar o dia a dia, e potencializar a liberdade da mulher contemporânea, a 
Absolluta Concept nasceu em 2018 dando vida ao projeto da jornalista Ligia 

Lavratti. “- Acredito muito no potencial único que cada mulher carrega consigo, o 
qual pode e merece ser enaltecido através de calçados, bolsas e acessórios que 
despertem o sentimento de segurança, empoderamento e autoconfiança”.

A loja, que está localizada na Avenida do Comércio, 610, no centro de 
Rodeio Bonito, conta com um espaço diferenciado, moderno e acolhedor. O 
atendimento é personalizado, realizado por consultoras especializadas que dão 
suporte e ajudam as mulheres a fazerem as melhores escolhas.

Mais do que uma loja, a Absolluta Concept presta uma consultoria em moda 
e assim tem se consolidado na região, além de ser referência em inovação, pois 
foi a precursora em vendas através de lives no período da pandêmia, e continua 
a fazer este trabalho frequentemente em suas redes sociais. 

A história da Absolluta Concept tem sido marcada por constante evolução 
e construção de relacionamentos sólidos. “Ao longo desse tempo crescemos e, 
com isso, mudanças foram inevitáveis. Mudamos de espaço, ampliamos o mix 
de produtos, especializamos nosso atendimento, e assumimos um novo posi-
cionamento através uma nova marca que representa a nossa essência e tudo 
aquilo que acreditamos, afinal, nos inspiramos na mulher que é essencial, 
plena e absoluta, e é isso que desejamos ser para nossas clientes uma loja 
ABSOLLUTA”, compartilha a empresária.
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A Absolluta atende a toda a região com entregas semanais. 
Pedidos ou condicionais podem ser solicitados nas redes sociais 

@absollutaconcept ou pelo WhatsApp (55) 9.9937-2938.
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CONFORTO E QUALIDADE
Imperatriz Móveis Decoração

Rua José Canellas 111, Centro - FW 55 9.9618-8650 @imperatriz.moveis

A MESA DE JANTAR traz a solidez com suavidade. Seu visual 
sólido se compõe por bases em formato oval e a suavidade se 
encontra no tampo em formato barril, com cantos arredonda-
dos. As bases são revestidas em material sintético com detalhe 
inferior dourado, proporcionando mais leveza e elegância.

nas salas de jantar

A CADEIRA destaca-se com seu visual moderno e minimalista. 
Possui estrutura durável e resistente. Seu assento possui for-
mato curvado e o encosto anatômico oferece um suporte ergo-
nômico para as costas, promovendo uma postura confortável.

Tendências nas salas de jantar
JÁ A SALA DE JANTAR 

em madeira e ferro 
destaca resistência e 

autenticidade. Com estilo 
contemporâneo e design 

inovador, em que seus 
detalhes trazem nobreza 

para seu ambiente.

A Imperatriz Móveis e Decoração acredita que todos os ambientes devem transmitir o 
que as pessoas são e sentem. Porém, é em casa que o estilo encontra liberdade para 
se expressar e eternizar os melhores momentos com das pessoas. A empresa preza 

pela qualidade e conforto para proporcionar a melhor experiência aos clientes.



NA ACADEMIA DO SESC

O SESC!

Não importa qual é a sua pro-
fissão, se é mais jovem ou está 
na melhor idade, ou se precisa 

malhar cedinho ou à noite. A academia 
do Sesc Frederico Westphalen é o lugar 
certo para você cuidar do corpo, da saúde 
e da mente, afinal, são inúmeros os bene-
fícios que a atividade física proporciona.

Equipamentos novos, espaço amplo 
e climatizado, professores experientes, 
aplicativo para acompanhamento do 
treino e um clima descontraído estão 
entre os diferenciais da academia do 
Sesc Frederico Westphalen. Além disso, a 
estrutura conta com vestiários, masculino 
e feminino, equipados com chuveiros e 
armários para que o usuário possa guar-
dar seus pertences com segurança.

Saúde e Bem-Estar

É hora de treinar 
Espaço amplo, 
horários 
diferenciados, 
aparelhos 
modernos e 
professores 
com experiência 
estão entre os 
diferenciais 
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tirar férias. Com o Sesc Frederico Westphalen, as 
opções de destinos e modalidades são variadas, 
sem contar a facilidade no pagamento. Tudo para 
que você possa se programar e curtir.
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Diferentes formas de pagamento, com 
possibilidade de parcelamento anual, 
por recorrência, no cartão.

Atendimento de segunda-feira a 
sexta-feira, das 6h30min às 22 horas, 
sem fechar ao meio-dia. Aos sábados, 
das 8 horas às 12 horas.

Contato: (55) 3744.7450

Também é possível viajar com o Sesc 
Frederico Westphalen adquirindo pacotes 
turísticos nacionais e internacionais. Alguns 
exemplos de locais são Rio de Janeiro, Sal-
vador, Pantanal, Lençóis Maranhenses, Milão 
(Itália). Já para o Réveillon, está disponível o 
cruzeiro com destino Santos/Costa Diadema.

Estão inclusos nos pacotes turísticos guia 
de destino e guia local; hospedagem, passeios 
e alimentação e transfer, quando necessário.

Pagamento 
no boleto ou 

em até 24 vezes 
no cartão. 

Todos podem treinar na academia 
do Sesc Frederico Westphalen!

Temporada de férias

Pacotes turísticos e cruzeiros

Já estão abertas as inscrições para 
a Temporada de Férias 2024, nos hotéis 
do Sesc Gramado ou Torres (com ala Pet 
Friendly e todas as refeições inclusas). 
Além disso, há hotéis conveniados no Rio 
Grande do Sul, Santa Catarina e Paraná.

MODALIDADES 
DISPONÍVEIS:
*Musculação
*Pilates de aparelho
*Mobilidade
*Circuito Funcional
*Circuito Jump
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Reconhecimento

“Legado Empresarial” e 
“Jovem Empreendedor” 
serão concedidos pela 
primeira vez nesta 
edição do evento

“PRÊMIO EMPRESAS & 
EMPRESÁRIO DO ANO”  
terá novas homenagens

O “Prêmio Empresas & Empresário do Ano” é realizado pela 
ACIFW (hoje AEFW) e administração municipal desde 
2009, tornando-se um evento tradicional, com apenas um 

ano sem ter sido realizado – em 2020, em função da pandemia. A 
cerimônia, que tem como propósito reconhecer o desempenho das 
empresas, por meio da certificação do Prêmio Empresas e enaltecer 
a trajetória empresarial dos empreendedores locais com o Troféu 
Catedral, ao longo do tempo foi se adaptando, buscando atender as 
sugestões dos associados da entidade empresarial.

Neste ano, após ouvir novamente os empresários, a entidade 
está lançando duas novas homenagens, o troféu “Legado Empre-
sarial”, que visa reconhecer a trajetória de empreendedores com 
longa data de serviços prestados, não apenas na sua empresa, 
mas também pelo conjunto de realizações que deixaram para a 
comunidade. O homenageado foi definido a partir de uma eleição 
realizada entre os membros da diretoria da AEFW, que indicaram 
os nomes, e neste ano, por unanimidade, definiram que o reconhe-
cimento será concedido ao empresário Normando Bambini, que há 
várias décadas atua na área do comércio de Frederico Westphalen, 
auxiliando inúmeras entidades.



Re
vis

ta
 Se

t
13

Re
vis

ta
 Se

t
13

Mesmo com as duas novidades, a 
grande expectativa da noite se mantém 
sobre quem será o homenageado(a) com o 
Troféu Catedral, conquistando o reconheci-
mento de “Empresário do Ano 2023”, após a 
indicação dos associados, que na primeira 
etapa podem colocar seu nome à disposição 
para participar do prêmio.

O “Prêmio Empresas & Empresário do Ano”, 
acontecerá no dia 10 de novembro, na Liv Space, com 
jantar e música ao vivo. A noite abre com a apre-
sentação dos cinco Empresários Destaques, depois 
a administração municipal faz a certificação de 78 
empresas, considerando o ranking do valor adicio-
nado na arrecadação de impostos, nos segmentos 
de Indústria, Comércio e Prestação de Serviços 
(Tributação Geral e Tributação Simples Nacional), 
além do Agronegócio, nas atividades de Agroindús-
tria, Avicultura, Bovinocultura, Suinocultura, Produção 
de Grãos e Produção Leiteira. A programação encerra 
com as homenagens aos empresários que receberão 
o Troféu “Jovem Empreendedor”, troféu “Legado Em-
presarial” e finalizando com o ponto alto a revelação 
do Empresário do Ano 2023. 

Troféu Catedral 

Homenagens

Conceito A Studio

Já o troféu “Jovem Empreendedor” foi criado para valorizar os 
jovens que estão despontando no ambiente de negócios de Frederico 
Westphalen, independentemente do porte da empresa. “O que quere-
mos é mostrar os bons exemplos, de jovens que estão se destacando 
pela dedicação e resultados que já são percebidos. Eles também são 
inspiração para estas novas gerações, que estão movimentando as 
empresas”, ressalta a presidente da AEFW, Patricia Cerutti. 

Os integrantes do Núcleo do Jovem Empreendedor terão a tarefa 
de indicar até cinco nomes para concorrer ao reconhecimento. Estes 
indicados terão um momento de integração com a diretoria da AEFW, 
para compartilhar um pouco da trajetória individual. Posteriormente, 
os membros da diretoria definirão, por votação, quem será o(a) home-
nageado de 2023, com a revelação apenas na noite de premiação.



Primeiro lote de mesas estará disponível a partir do dia 
30 de outubro, com desconto especial para os assinantes

EVENTO CONTARÁ 
COM A PARTICIPAÇÃO DA 

ESCOLA CAMPEÃ DO 

Baile de Pré-Carnaval da Set 

Carnaval de Porto Alegre
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Um dos eventos mais aguardados para 2024, o Baile 
de Pré-Carnaval da Revista Set, já está com o período 
de reservas de mesas em aberto. A festa acontecerá 

no dia 27 de janeiro, no salão do Clube Recreativo e Cultural 
Harmonia (CRCH), palco dos melhores bailes de Carnaval da 
região, que movimentava toda a sociedade regional até o fim 
da década de 90, atraindo foliões de várias regiões do Estado 
e de Santa Catarina. 

Para o evento organizado pela equipe do jornal O Alto Uru-
guai/Revista Set, em parceria com a empresária e fotógrafa Simone 

Di Domênico, foi planejada uma série de atrações, que inicia às 22 
horas, com a apresentação da escola de samba campeã do Carnaval 
de Porto Alegre em 2023, a Estado Maior da Restinga. Em seguida, 
haverá um momento de integração com desfile dos blocos, a esco-
lha do casal folião, casal samba no pé, mais bela fantasia e a rainha 
do Carnaval. A mesa mais animada também será eleita e ganhará 
um brinde especialmente preparado.

Logo em seguida, a banda Eletrorádio fará sua apresentação, 
colocando todos para dançar no ritmo do momo, em um ambiente 
decorado com muito brilho e toda beleza que o evento merece. 

Divulgação
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O baile terá um número limitado de ingressos, para garantir a qualidade da experiência 
dos foliões. O primeiro lote de mesas, com apenas 25 unidades, será disponibilizado a partir 
do dia 30 de outubro, com um valor promocional, inclusive com desconto extra para os assi-
nantes do jornal O Alto Uruguai. As reservas já podem ser feitas pelo telefone 3744-3040.

Cada mesa inclui oito ingressos e terá uma tábua de frios e um kit de adereços 
para o Carnaval. Haverá também leques temáticos e abadá disponível para os homens, 
que poderão fazer a reserva na numeração correta, no momento da aquisição do 
ingresso. A mesa, com os oito ingressos tem o valor de R$ 1,3 mil. Para assinantes do 
AU, o valor ficará em R$ 1,2 mil (até o dia 15 de novembro).

Diferenciais Parcerias
O Baile de Pré-Carnaval da Revista Set conta com 

a parceria da Cervejaria Distrito 1963 e da Laticínios 
Stefanello. Os foliões, que adquirirem uma mesa serão 
recebidos com uma deliciosa tábua de frios, preparada com 
os produtos da Stefanello e do Supermercado Razia.

A bebida oficial do evento será servida pela choperia 
Distrito 1963, reconhecida pela qualidade do chope. A 
equipe da choperia já planeja uma série de atrações para 
garantir que a experiência dos foliões seja incrível e que 
não faltem motivos para brindar durante toda a noite com 
seu melhor chope artesanal puro malte.

O Baile de Pré-Carnaval da Revista Set conta 
com empresas parceiras, que estão unindo sua 
marca com um evento diferenciado, que pro-
porciona uma experiência cultural única, além 
de diversão. O evento vem para ficar e marcar a 
agenda social da região.

As empresas que estão apoiando o evento são 
a Cervejaria Distrito 1963, Laticínios Stefanello, 
Imperatriz dos Móveis, O Boticário, Rede Mestre, Su-
permercado Razia e Marsol Energia. O empresário 
Édio Salton será o padrinho da escola de samba.

Como participar

Arquivo pessoal/Divulgação
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Ambiente climatizado Variedade em equipamentos

Equipe especializada Treinamentos personalizados

Escaneie o código e entre
em contato diretamente
pelo nosso WhatsApp,
vamos adorar te atender!

DISCIPLINA E EDUCAÇÃO SÃO OS PILARES   
DO NOSSO TREINAMENTO DE TAEKWONDO

ENTRE EM CONTATO PELO NOSSO WHATSAPP

55 3744-6200

31 ANOS DE
HISTÓRIA
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Fotos: Darup/Divulgação
Novidade

luz, câmera e ação!

MUITO 
MAIS QUE

Darup Comunicação Integrada apresenta 
novo conceito em gravação de imagens e 
sons para produção de conteúdo digital

Podcasts, transmissões ao vivo, comerciais, gravações e 
muito mais! Um conjunto de possibilidades para quem 
quer divulgar conteúdos digitais sem precisar sair de 

Frederico Westphalen. Agora, isso não só é possível como tem 
a qualidade que a mais nova tecnologia disponível no merca-
do permite. E é claro que toda essa novidade só poderia ser 
assinada pela Darup Comunicação Integrada.

A agência oferece estúdio equipado com multicâmeras, com 
base na crescente tendência dos infoprodutos, como cursos 
on-line e conteúdo digital para atrair e reter clientes. “Essa é 
uma área que continua a crescer, proporcionando acesso cada 
vez maior ao conhecimento e oportunidades significativas de 
monetização”, explica o sócio-proprietário, Márcio Mendonça.
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E não são só equipamentos de ponta que 
habilitam a Darup Comunicação Integrada a realizar 
as mais incríveis produções. A agência, em parceria 
com a Datalyse, tem um grupo de profissionais 
preparados que, devido à expertise, é muito mais 
do que um time, é uma verdadeira seleção. “Mesmo 
para aqueles que não têm experiência diante 
das câmeras, não é preciso se preocupar. Nossa 
equipe de produção tem expertise e os recursos 
necessários para garantir os melhores resultados”, 
acrescenta Adriano Preuss, da Datalyse.

Para a empresa, a experiência está sendo 
muito positiva. “A Darup atua há mais de 10 anos 
no mercado publicitário, gerenciando contas de 
grandes empresas, indústrias, varejo e instituições 
de educação. Ao longo desses anos, adquirimos 
maturidade, tanto no aspecto comercial quanto 
técnico, o que nos permitiu expandir para novos 
horizontes com os infoprodutos. Isso não significa 
uma desconexão com nossa realidade de agência, 
mas sim uma adição valiosa ao nosso portfólio de 
serviços”, garante Rodrigo.

Não é à toa que nesta nova proposta, a Darup 
já possui um portfólio de clientes renomados, como 
a Escola da Magistratura Federal do Rio Grande do 
Sul, OAB/RS, e personalidades como Deia Carmar-
gos, padre Lucas Fôlego, Dr. Giovani Gadonski, Dr. 
Elias Júnior, Dom Antônio Rossi Keller, além da 
Escola de Formação Verdade Católica. 

– Nos preparamos ao longo de vários anos 
para este momento. Investimos consideravelmente 
em nossa estrutura e estamos constantemente em 
busca de conhecimento. A Darup está empenhada 
em liderar o mercado regional, trazendo inovação 
por meio de infoprodutos que transcenderam 
as fronteiras geográficas. Hoje, atendemos 
clientes em todo o Brasil e até mesmo fora 
do país, com pessoas consumindo o que 
produzimos aqui em Frederico Westphalen 
– completam. 

Serviços

Expertise

Além dos serviços já consolidados na área publici-
tária, design, edição, gestão de redes sociais e tráfego 
pago oferecidos pela Darup, a empresa ampliou sua 
gama de ofertas para incluir novas vertentes. Agora, 
também presta serviços relacionados, podcasts, 
pocket shows, cursos on-line, transmissões ao vivo 
de seminários e workshops, bem como a produção de 
conteúdo abrangendo diversas áreas do conhecimento. 
De acordo com a equipe, essa expansão contribui para 
o estímulo e a criação de novos negócios.



VOCÊ VAI SE 
APAIXONAR 
POR ESSES

Gigantes da Coxilha

cachorrinhos!
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Em Erval Seco, canil do 
médico-veterinário Vitor Severo 
é referência na criação de 
filhotes de Lulu da Pomerânia, 
Chihuahua e Shih Tzu

Pequenos no tamanho, mas gigantes quando 
o assunto é fofura. É praticamente impossí-
vel não se apaixonar por esses peludinhos, 

verdadeiras bolinhas de pelo com olhar meigo 
e cativante. De raças totalmente indicadas para 
companhia, seja em casa ou apartamento, os cães 
do canil Gigantes da Coxilha, de Erval Seco, vão te 
conquistar, até mesmo se você não é dos que se 
consideram apaixonados por esses bichinhos. Tenha 
certeza, é difícil resistir!

A trajetória de criação, baseada no conforto e 
bem-estar dos animais, iniciou em 2007, quando 
surgiu a cabanha Gigantes da Coxilha, também em 
Erval Seco. “Trabalhávamos com bovinos de leite 
e caprinos Boer, participando, inclusive, de feiras 
como a Expointer, em Esteio, Expofred, entre outras 
feiras e eventos”, conta o médico-veterinário, for-
mado pela Universidade Federal de Pelotas (UFPel), 
Vitor Severo, proprietário do empreendimento.

Mas foi com um Dog Alemão, o primeiro cão de 
estimação do médico-veterinário, que deu início ao 
Canil Gigantes da Coxilha, em 2013. Por ser um pro-
fissional da área, as pessoas o procuravam buscando 
informações sobre cães de raça, como e onde ad-
quirir, e foi assim que nasceu a ideia de montar um 
canil. Beagle, Golden Retriever e Dog Alemão foram 
as primeiras raças a serem criadas para a venda. 
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O canil

Com todo o cuidado

O alto custo para manter os bovinos e caprinos, bem como a 
dedicação de muito tempo de trabalho acabaram incentivando 
Vitor a encerrar as atividades na cabanha, em 2013, e apostar no 
canil. Inicialmente, o Gigantes da Coxilha chegou a criar 16 raças 
diferentes, enquanto ele também prestava serviços como médi-
co-veterinário em municípios da região. “Dar início ao canil não 
foi algo planejado, foi acontecendo aos poucos. Começamos com 
raças grandes, como Fila Brasileiro, Dogue Alemão, Pastor Alemão e 
Bernese”, detalha.

Depois vieram os pequenos, como Yorkshire, Pug, Lulu da 
Pomerânia ou Spitz Alemão, Chihuahua e Shih Tzu, sendo essas três 
últimas que estão sendo criadas no canil atualmente. “São raças 
pequenas, que se adaptam perfeitamente para dentro da residência 
ou apartamento, porque exigem menos atividade física, ou seja, 
são cães que não vão destruir a casa ou desenvolver problemas de-
correntes de estresse, por ficarem muito tempo sozinhos. O Beagle, 
por exemplo, é um cão pequeno, mas precisa de mais exercícios, 
porque tem muita energia”, detalha Vitor.

No canil Gigantes da Coxilha, os filhotes são bem cuidados, 
para que possam viver bem até que chegue o momento de serem 
levados por seus novos tutores. Já as matrizes têm cio de descanso 
e, após os seis anos são “aposentadas”, castradas e doadas para 
quem realmente vai poder dar um lar tranquilo e muito carinho 
para elas. “Aqui nós damos o que há de melhor para os cães, como 
a ração Premier super premium, bem como vacinas, vermífugos 
e antipulgas das melhores marcas. É todo um controle sanitário 
que envolve esses aspectos para que eles fiquem saudáveis. Até 
a rotina de banhos ocorre com produtos específicos e, conforme 
a necessidade de cada raça. O Lulu, por exemplo, é uma raça que 
precisa poucos banhos, de modo geral, um banho por mês é o 
suficiente”, esclarece o médico-veterinário.

Outra preocupação é com o espaço, que também precisa ser 
adequado e confortável para os cachorrinhos. Os canis são amplos, 
permitindo que eles vivam em grupos, para socialização, já que os 
cães vivem, naturalmente, em matilhas. “Nós temos ainda a área de 
soltura, com gramado, para que eles possam correr. E uma estrutura 
específica de maternidade, climatizada e com solário para que 
nossas mamães tenham o conforto que precisam”, acrescenta.

Com cerca de 60 animais no canil, os partos ocorrem durante o 
ano inteiro, sempre com acompanhamento do médico-veterinário. 
“Temos filhotes sempre em vários estágios, nascendo, mamando, des-
mamando para serem entregues, além dos adultos, e atender a todos 
requer bastante atenção e trabalho constante”.

Jô Produções/Divulgação 
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@gigantesdacoxilha 55 9.9642.4633

Contatos

Referências
Os cães criados no Gigantes da Coxilha são de raça pura, com ênfase 

no padrão racial e saúde dos animais. As fêmeas, praticamente todas, são 
nascidas no canil, isso possibilitou ao longo dos anos uma seleção e um 
grande aprimoramento no padrão racial dos bichinhos. Os machos, em sua 
maioria, são adquiridos de canil de referência da raça, muitos com linha-
gem importada, principalmente, da Ásia. “Nossos filhotes são destinados 
em sua maioria ao público pet, para estimação, e uma parcela menor são 
para quem investe em animais para a reprodução”, informa Vitor. Isso faz 
com que o Gigantes da Coxilha seja procurado por clientes não só da re-
gião e do Estado, como de todo do Brasil. Os bichinhos são enviados pela 
Gol em Chapecó (SC), que conta com o serviço GolLog Animais.

– Além de todas essas questões de cuidado, responsabilidade, 
qualidade, é importante que ao comprar um cachorro as pessoas estejam 
muito atentas a possíveis golpes, especialmente, pela internet. Por isso, 
para que os podem, fazemos questão que conheçam o canil. E quando isso 
não é possível, sempre mostramos quem são os pais, por fotos e vídeos, 
além do próprio filhote para que as pessoas saibam que estão adquirindo 
realmente o bichinho que escolheram – finaliza Vitor.

Gigantes da Coxilha
Jeferson Matielo
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Ficha-técnica 

Chihuahua

Lulu da Pomerânia 
ou Spitz Alemão

Shih Tzu

Considerado um dos menores cães do mundo, o Chihuahua só não 
tem tamanho: seu jeito atrevido e brincalhão faz com que os pais huma-
nos desta raça sejam realmente apaixonados por seus pequenos filhotes. 
É muito afetuoso com a família e não costuma ser barulhento como o 
primo distante Pinscher. Criado no México desde o século XIX, como cão 
de companhia, seu nome é uma homenagem ao Estado em que surgiram 
os seus primeiros exemplares. No Gigantes da Coxilha criamos as duas 
variedades de Chihuahua, a de pelo curto e de pelo longo.

A Alemanha é o lugar mais provável de seu surgimento, por isso, o país 
ficou gravado no nome da raça. Existem cinco variedades de Spitz, o anão, o 
pequeno, o médio, o grande e o gigante. Apesar disso, o anão é o que ficou 
mais conhecido e o que mais vemos por aí, especialmente, no Brasil. Se trata 
de uma raça de cachorro de companhia muito dócil, brincalhona e alerta, 
que se dá muito bem com seus pais humanos, porém, pode ser receoso com 
desconhecidos em um primeiro momento. Uma curiosidade é que essa raça, 
embora seja peluda, precisa pouco banho e pouca manutenção da pelagem 
quando comparada a outras. Também não tem indicação de tosa. No Gigantes 
da Coxilha, são criadas as variedades anão e pequeno.  

Focinho achatado, olhos expressivos e personalidade marcante: este é o Shih 
Tzu. Conhecidos por serem muito companheiros, o propósito de suas vidas é amar e 
ser amado pelos seus pais humanos, servindo como um incrível cão de companhia. 
Sempre prontos para receber carinho, são muito dóceis e amigáveis com crianças e 
outros cães. Definitivamente, são cães de ambientes internos e se adaptam muito 
bem a apartamentos por serem pequenos e não precisarem de muito espaço para 
atividade. Os Shih Tzus se adaptam muito bem a diferentes “tipos de tutores”, quando 
você quiser caminhar eles estarão ao seu lado, ou, quando quiser tirar uma soneca, 
também estarão, como sempre fizeram desde que surgiram. Assim como todos os 
cães de pelagem longa, tem um pelo de crescimento contínuo, então, ele não faz a 
troca de pelos como as raças de pelo curto. É uma característica ótima para quem 
busca cães que não soltam pelo. É uma raça que exige mais tempo para cuidados 
com a pelagem, que pode ser mantida longa ou com tosa baixa.
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Cervejaria Distrito 1963

É TEMPO DE OKTOBERFEST
e de muitos (tipos) de chope!
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Comida típica, brincadeiras e danças germânicas e, princi-
palmente, muito chope. Outubro é tempo de Oktoberfest 
e nada melhor do que falar um pouco dessa bebida que 

é amada em todo o mundo. Mas por qual motivo essas festas são 
celebradas em outubro? Conta a história que o costume começou 
há mais de 200 anos, em 1810, Munique, na Baviera, quando uma 
corrida de cavalos comemorou o casamento do então príncipe 
e, mais tarde, rei Ludwig (ou Luís I), da Baviera, com a princesa 
Therese (ou Tereza), da Saxônia.

Mas nos primeiros 100 anos, a bebida era proibida na festa! O 
hábito da cerveja ou chope é um dos principais “ingredientes” das 
programações, por isso, nesta edição da Revista SET de outubro, 
o destaque fica com a Cervejaria Distrito 1963, de Rodeio Bonito, 
que vem se destacando na região e no Estado com a produção 
de cervejas e chopes artesanais, conquistando o gosto dos mais 
exigentes apreciadores de um bom fassbier (chope em alemão).

A Cervejaria Distrito 1963, de Rodeio Bonito, entrou em 
operação comercial no ano de 2018, partindo de um hobby dos 
sócios-proprietários que gostam de cervejas diferenciadas e de boa 
qualidade. As atividades iniciaram com uma pequena produção, 
apenas para consumo próprio e amigos. Mas por se tornar um 
produto com bastante aceitação, a empresa ampliou a produção e 
passou a comercializar os produtos em bares e comércio da região. 
Hoje, atende mais de 14 municípios.

Localizada na rua Osório Martins, 66, Centro, a Cervejaria Distrito 
1963 tem como sócios-proprietários Jaques Tadeu Sotilli, Claudia 
Zanon, Cassiano Zanon e Patricia Lidia Savoldi. O mestre cervejeiro 
é Anderson Weber Camargo. Além das bebidas especiais, o espaço é 
temático, com dois modelos personalizados de Hot Hot, várias motos 
antigas e personalizadas sem contar o ambiente todo decorado para 
receber clientes e amigos. No local são servidos todos os estilos de 
chope produzidos na fábrica, para degustação e comercialização.

Empresa de Rodeio Bonito está em funcionamento desde 
2018 e se destaca na produção de bebidas diferenciadas
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Leve e refrescante, de baixo teor alcoóli-
co, cor dourada translúcida, sabor suave 
e equilibrado do malte, praticamente 
sem notas de amargor, com final seco, 
sendo ótima opção para dias quentes 
(verão). Combina com alimentos leves 
como saladas, peixes grelhados e frango, 
também ótima para se reunir com ami-
gos e família em um belo churrasco.

Com seus amargores intensos e sabo-
res cítricos (provenientes do lúpulo) 
combina com comidas condimentadas, 
hambúrgueres, comida de boteco, 
pizza com ingredientes mais ousados, 
queijos fortes e pratos com curry.

Leve e refrescante, cor dourada e cris-
talina, semelhante a uma Pilsen, mas 
com um leve toque de malte e aromas 
herbais provenientes do lúpulo. Com-
bina muito bem com pratos de frango, 
queijos leves, peru e salmão.

Com notas de amargor lembrando 
café e chocolate amargo 
provenientes do malte, é ótima para 
acompanhamento de comidas ricas 
e escuras, como churrasco (costelas 
defumadas, carne de porco desfiada, 
hambúrguer grelhado, especialmente, 
se houver um molho de churrasco. 
Também acompanha doces e 
sobremesas que levem na sua receita 
algo de café ou chocolate amargo.

Com equilíbrio entre a doçura do malte 
e o ligeiro amargor do lúpulo, com 
notas frutadas (pera, maçã e pêssego) 
e condimentadas (pimenta, cravo, 
coentro). Combina perfeitamente com 
frango assado, especialmente acompa-
nhado de ervas e temperos e frutos do 
mar grelhados.

A refrescância da cerveja Pilsen 
com o sabor frutado da maçã 
verde combina perfeitamente com 
frutos do mar, ceviche de salmão 
grelhado e queijos leves. Também 
é um ótimo acompanhamento com 
algum prato que leve em seus 
ingredientes maçã verde para o 
realce do sabor.

Com suas notas maltadas e carameliza-
das combina perfeitamente com carnes 
grelhadas, costela defumada e queijos 
envelhecidos. A doçura do malte pode 
equilibrar pratos picantes e carne de 
porco assada pode ser realçada pelos 
sabores maltados.

Os tipos de chope da Cervejaria 
Distrito 1963 e suas harmonizações

Pilsen

Ipa/Apa 

Cream Ale 

Porter Coffee 

Blonde Ale 

Maçã Verde 

Red Ale 2018EST.



Esporte Clube Itapagé

De uma trajetória que se confunde com o desenvolvimento esportivo do 
município, Vermelhão da Colina celebra conquistas ao longo das décadas

PARABÉNS PELOS SEUS 
8O anos de história!
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Ahistória do futebol em Frederico Wes-
tphalen se confunde com o surgimento 
do Esporte Clube Itapagé. A área atrás da 

Catedral Santo Antônio, que era utilizada pelos 
colonizadores para a prática esportiva, mais tarde 
– e por muitos anos –, seria o “reduto” do clube, 
segundo registros do pesquisador Wilson Ferigollo, 
em seu livro Driblando a Saudade, isso bem antes 
da inauguração do Vermelhão da Colina e do 
ginásio, no bairro que leva seu nome. Mas a data 
oficial da fundação foi 20 de novembro de 1943. O 
“senhor” que, em breve, completa oito décadas, tem 
um legado para ser lembrado e muitas contribui-
ções para o esporte regional.

Mas por que Itapagé? 

Fundadores e primeiros jogos

O Vermelhão da ColinaA palavra, de origem indígena, significa Ita – 
pedra e Pagé, cacique. Porém, o nome homenageia 
a Marinha Brasileira que, em setembro de 1943, 
teve o navio afundado durante a Segunda Guerra 
Mundial. Um dos fundadores teria chegado no 
dia da fundação com um exemplar do Correio do 
Povo, que trazia a notícia sobre o navio, e o grupo 
definiu o nome e as cores, vermelho e branco.

Segundo o livro Driblando a Saudade, os fundadores foram Cincinato 
Peretti (primeiro presidente), João Muniz Reis (primeiro vice-presidente), 
Israel Farrapo Machado, Celso Barreto Franzen (primeiro tesoureiro), Dr. 
Walter Bueni (primeiro instrutor técnico), Garibaldi Freire, Osvaldo Borges 
(primeiro capitão de campo), Amâncio de Jesus Aranda, Domingos Luis 
Luz, Acerino Antonio Schmitz, Draunizio Westphalen, Roque Bortoluzzi, 
Ordalino Pires, Nilton Franco Saraiva (primeiro guarda-esportes), Wilson 
José Saraiva, Pedro Cañellas (primeiro secretário), José Cañellas, Bento 
Constantino, Tomaz A. Schimidt e Ramon Cañellas.

O jogo de estreia foi marcado pela vitória e ocorreu um dia após a 
fundação, na vila Tenente Portela, diante do Esporte Clube Miraguay, por 3x0, 
com gols de Ramon Cañellas, Osvaldo Borges e Nilton Saraiva. Naquela época, 
os atletas corriam pelas ruas da Vila Barril, de madrugada ou à noite. Ainda 
conforme Ferigollo, o primeiro uniforme foi doado pelo médico Walter Bueni.

Foi em 1975 a aquisição dos 40 mil metros quadrados, nas proximida-
des da URI/FW, onde hoje está o complexo esportivo Vermelhão da Colina. 
A pré-inauguração da estrutura ocorreu em novembro de 1980, com um 
torneio de futebol, contando com a participação de 28 equipes. Por toda a 
década de 1980, foram realizados investimentos para qualificação do espaço 
físico, com a construção do ginásio, restaurante e vestiários.
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Futebol feminino/Série Bronze

O legado dos veteranos
Os veteranos do Itapagé ajudaram a construir grande parte da his-

tória do clube. São mais de 35 anos de atuação, e a equipe se mantém 
ativa, reunindo vários ex-jogadores que defenderam a bola pelo clube 
em anos anteriores e permanecem atuantes no time veterano.

Em 1995, o departamento feminino do Itapagé disputou o primei-
ro campeonato feminino promovido pela Federação Gaúcha de Fute-
bol, conquistando o vice-campeonato. Em 1999, em São Luiz Gonzaga, 
o Itapagé conquistou o título de campeão estadual da série Bronze e 
uma vaga na Série Prata de 2000, ao vencer o São Luiz por 6x2.

Sempre em evidência
Além de ter cedido sua estrutura para o União Frederiquense, por 

alguns anos, e o ginásio para o Guarani, URI e Municipalito no futsal, o 
Itapagé manteve suas conquistas ao longo das décadas, atuando em vá-
rias frentes. A categoria sub-20 foi campeã em 2021, na Taça Tales Gou-
lart de Futsal. No ano passado, o sub-20 conquistou o primeiro lugar na 
Taça Innovar de Futsal e mantém em funcionamento várias atividades, 
como veteranos, escolinhas de futsal e futebol (em atividade há mais de 
50 anos), disputas de campeonatos de futsal locais, entre outras.

80 anos em grande estilo!
Para celebrar essas oito décadas de histórias, a diretoria do Itapagé 

organiza uma programação festiva, que terá sua culminância no dia 18 
de novembro, a partir das 19h30min, no Clube Harmonia, em Frederico 
Westphalen, com um jantar-dançante, show “Tangos a meia luz”, com 
Roberto Pinheiro, e baile com a Banda Conexão Brasil. O evento deve 
reunir cerca de 500 pessoas. Também foi lançado um vídeo comemora-
tivo, retratando os desafios e conquistas do Itapagé nesses 80 anos.

Presidente: Luiz Fernando Botezini.
Presidente-administrativo: Lorimar Francisco Munaretto.
Vice-presidente-financeiro: Feliciano Paulo Ribeiro de Moura.
Suplente de vice-presidente-financeiro: Chester Maxwel Francescatto.
Primeiro-secretário: Vanderlei Rodrigues da Silva.
Segundo-secretário: Rafael Calegari.
Vice-presidente-patrimonial: João Cesar Prichula.
Suplente de vice-presidente-patrimonial: Edison Augusto Dalmolin.
Vice-presidente-social/cultural: Márcio José Menuzzi.
Suplente de vice-presidente-social/cultural: Rudimar Cerato.
Vice-presidente-esportivo: Elton Luiz Bortoluzzi.
Suplente de vice-presidente-esportivo: Gian da Rosa de Souza.
Departamento jurídico: Marcos Roberto Forchezatto.
Departamento de Marketing: Airton José Gutkoski.
Presidente Centro de Treinamento: Vanderlei Rodrigues da Silva.
Presidente dos veteranos: Eduardo Luis Emmert.

Atual diretoria 

Fotos: Jeferson Matielo e Divulgação
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Empreendedorismo

Um mês dedicado aos 
15 anos da Cresol Raiz

Cidadão honorário

Ascom Cresol Raiz/Divulgação

O presidente da Cresol Raiz, Cledir Magri, e toda a equipe da cooperativa se dedicaram a 
várias atividades realizadas no mês de setembro, para marcar os 15 anos de fundação da Cre-
sol Raiz, que tem sede em Frederico Westphalen. Hoje, a cooperativa de crédito, que iniciou 
suas atividades com foco nos pequenos agricultores, expandiu não só sua área de atuação 
– para o Vale dos Sinos –, como também se tornou uma instituição com soluções financeiras 
para todos. Conta com mais de 20 mil cooperados, 200 colaboradores e 24 agências, número 
que vai chegar a 25 até o fim do ano. Um dos principais eventos realizados foi um jantar para 
convidados, no dia 8 de setembro, no salão da capela do bairro Aparecida, em FW, reunindo 
mais de 600 pessoas. Na ocasião, foram apresentados o vídeo e a revista – produzida pela 
equipe do jornal O Alto Uruguai –, e que retratam a trajetória dos 15 anos da Cresol Raiz.

Mauro Vila Real, artista plástico frederiquen-
se, que reside na cidade de Sapiranga, teve uma 
placa em sua homenagem instalada na Câmara de 
Vereadores daquele município, no dia 5 de setembro, 
como outorga do título de Cidadão Honorário, do 
qual ele recebeu no ano passado. O artista plástico 
foi indicado à honraria pelo excelente trabalho com 
as ilustrações e as obras de arte que executa, sendo 
reconhecidas no país e também no exterior.

O frederiquense tem sua arte com quadros espa-
lhados por diversos lugares do mundo, em casas de 
celebridades, entre elas da ex-primeira-dama ameri-
cana, Michelle Obama, e no museu do FC Barcelona.

Quitéria
A procurada Fabiana Faccin 

está com muitas novidades. Agora 
ela deu asas ao sonho de escrever, 
após reencontrar seu propósito de 
vida, e deve lançar em breve um 
livro infantil, no qual está traba-
lhando desde 2021, mas acabou 
lançando o seu primeiro romance, 
que escreveu em 2023, primeira-
mente no formato e-book, para 
concorrer à 8ª Edição do Prêmio 
Kindle de Literatura, onde serão 
anunciadas as cinco obras finalistas 
em novembro. O livro conta a 
história de Quitéria, que saiu da 
casa dos pais ao completar 18 anos, 
e sem apoio e dinheiro iniciou sua 
saga na capital paulista. Com uma 
pegada espírita, a obra demonstra 
que com pensamentos positivos e 
estar cercado de pessoas boas, tudo 
pode ser diferente.
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Ambiente climatizado Variedade em equipamentos

Equipe especializada Treinamentos personalizados

Escaneie o código e entre
em contato diretamente
pelo nosso WhatsApp,
vamos adorar te atender!

DISCIPLINA E EDUCAÇÃO SÃO OS PILARES   
DO NOSSO TREINAMENTO DE TAEKWONDO

ENTRE EM CONTATO PELO NOSSO WHATSAPP

55 3744-6200

31 ANOS DE
HISTÓRIA
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Entre os 
melhores

Tchêturbo completa 
20 anos com novidade

Conectando pessoas e 
conhecimento para o futuro

O fotógrafo Mateus Berlatto da 
Rosa, que é natural de Ametista do 
Sul, mas reside em Frederico Wes-
tphalen, cada vez mais vem colhen-
do os frutos do seu trabalho. Ele 
foi premiado novamente no último 
mês, com mais três trabalhos, na ca-
tegoria casamentos, permanecendo 
no ranking dos melhores fotógrafos 
de casamento do mundo, pela 
Inspiration Photographers. Foram 
premiadas as fotos dos casamentos 
de Silvia Rosa e Sidinei Souza; 
Letícia Correa e Erivelton Saggin; e 
Greta Oliveira Jean Machado, todos 
realizados em FW. E as novidades 
não param por aí!

No início deste mês, Mateus 
foi indicado ao Oscar da Fotografia 
2023, na categoria fotógrafo de 
casamento revelação, o prêmio 
máximo da fotografia mundial. O re-
sultado sai no dia 22 de novembro, 
em uma festa de gala em Balneário 
Camboriú (SC), e ele tem grandes 
chances de ser o vencedor. Nós 
estaremos na torcida, é claro!
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Tchêturbo/Divulgação

São duas décadas de dedicação, pro-
fissionalismo, tecnologia e muitas histórias 
para contar. A Tchêturbo, com sede em 
Frederico Westphalen, completa, no mês 
de novembro, 20 anos de atividades, tendo 
à frente da gestão os empresários Luiz 
Bastian Júnior e Sônia Mara Cenedese Bas-
tian. Presente em cerca de 20 municípios 
gaúchos com a fibra ótica, atualmente 
conta com mais de 100 funcionários nas 
suas seis filiais e atende clientes em todo o sul do país com a telefonia móvel. Para 
celebrar o aniversário, a empresa está realizando várias ações, como o Projeto Cliente 
Número 1, que objetiva entrevistar o primeiro cliente de cada cidade de atuação da 
Tchêturbo. Nos meses de outubro e novembro estão previstas atividades comemorati-
vas com os clientes das filiais, em um calendário de festas nas unidades de Três Passos, 
Palmeira das Missões, Seberi, Santo Augusto e Tenente Portela. Além disso, também 
está acontecendo a Super Copa de CS:GO em comemoração aos 20 anos da Tchêturbo, 
com a final no dia 25 de novembro, na sede da empresa. A principal novidade do ano 
é o lançamento da TurboTV, um aplicativo com mais de 100 canais ao vivo que está 
disponível de forma gratuita para os clientes Tchêturbo, a partir do plano de 300mb.

O produtor rural e presidente do Sindicato Rural de 
Palmeira das Missões, Ivonei Librelotto, esteve à frente 
de uma grande inovação para a região, o Conecta Futuro. 
Realizado em conjunto com a Administração de Palmeira 
das Missões, o evento chegou com uma proposta diferen-
te, ao estilo das Web Summit, que tem conquistado cada 
vez mais público, desde que o South Summit, em Porto 
Alegre, trouxe este conceito para o Estado e conquistou 
um espaço no coração e mente dos gaúchos. 

A feira de ideias, inovação e muito conhecimento 
compartilhado, tem superado barreiras e mostrado 
sua força na capacidade de propor novos formatos 
de evento, não tão comuns aqui na região. Além de 
uma atenção especial para os assuntos ligados ao 
agronegócio, respeitando a forte vocação da cidade, o 
Conecta trouxe um time muito diverso, com especia-
listas das mais variadas áreas, o que o tornou muito 
mais interessante. Vida longa ao Conecta Futuro!

Empreendedorismo
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PRÊMIO EMPRESAS &
EMPRESÁRIO DO ANO 2023

R E A L I Z A Ç Ã O :

A Associação Empresarial ACI/CDL 
de Frederico Westphalen e a 
Administração Municipal de Frederico 
Westphalen convidam para a 
premiação em homenagem às 
Empresas e Empresário do Ano 2023, 
Troféu Jubilados, Troféu Jovem 
Empreendedor e Troféu Legado.

Data: 10/11/2023         
Recepção: 19 horas         
Local: Liv Space
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Golden Night

Núcleo C com uma superprogramação

Mentoria

A segunda edição do Baile 
Golden Night, idealizado pela 14ª 
Delegacia de Polícia Regional do 
Interior (14ª DRPI), está com os 
preparativos a mil. O evento de 
gala, que tem à frente a delegada 
regional Aline Dequi Palma (foto), 
acontecerá no dia 25 de novembro, 
em Palmeira das Missões, e foi 
idealizado como uma forma para 
homenagear pessoas, empresas e 
entidades que sempre estiveram 
engajadas em viabilizar soluções 
aos desafios da Polícia Civil. Para a 
noite, são esperados representantes 
da segurança pública de toda a 
região, todos os delegados da 14ª 
DRPI, entre outros convidados. 

Criatividade, união e muita vontade de 
agitar o setor são as características do novo 
núcleo que está movimentando dezenas de 
profissionais nos últimos dois meses, com a 
criação do Núcleo C, que reuniu profissionais 
da Engenharia, Arquitetura e empresas da 
construção civil.

A integração tem funcionado bem e uma 
série de eventos já consta na programação, 
como a palestra com a renomada arquiteta 
Renata Penna, que vai tratar sobre um as-
sunto superimportante, que é a valorização 
do trabalho do profissional.

Uma visita à Casa Cor, em Porto Alegre, 
também está nos planos da coordenação 
do núcleo. Em dezembro, outra viagem técnica para um congresso, em Florianópolis, está 
programada, para reunir os engenheiros de segurança e profissionais da medicina do 
trabalho, e ainda em dezembro também será realizada a primeira Feijoada do Núcleo C, um 
momento que será marcado pela integração e descontração.

E por falar em inovação, o Núcleo também contará com um videocast, com a participação de 
profissionais ligado ao grupo e também convidados especiais. Os coordenadores Liliara Damo e 
Nayan Martins, contam com um time de parceiros que ajudaram no momento de formação do 
grupo e continuam contribuindo na organização das ações. Neste time se destacam as arquitetas 
Marina Albarello, o engenheiro civil Sérgio Grassi e a arquiteta e empresária Gabriela Saraiva.

A advogada Patricia Stieven, que 
hoje também preside a OAB-Subseção de 
Frederico Westphalen, está com muitas 
novidades. Ela, que há 17 anos atua na 
área, está à frente de um projeto de 
mentoria individual para profissionais 
da advocacia em início de carreira ou 
que pretendem se reciclar no exercício 
profissional, desmistificando os desafios 
da área do Direito com determinação e 
paixão. E para quem quiser acompanhar 
todos os detalhes desse projeto, pode 
seguir a Patrícia pelo Instagram @ 
patriciastieven. Para Patrícia, que vem da 
docência também, estar com esse novo 
propósito tem consolidado ainda mais a 
fase profissional que ela vem vivenciando. 
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Empreendedorismo
Tchêturbo/Divulgação
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À espera do 
Bernardo!

Empreendedoras 

Casados!

A empresária Chana Beltramin 
e o advogado Clauto Oliveira estão 
vivendo uma nova fase. Eles estão 
nos preparativos para a chegada do 
Bernardo, e todos esses momentos 
da gestação são compartilhados 
com muito amor e ansiedade, 
claro, porque o Bernardo vem para 
completar ainda mais a família. E 
quem também está muito ansioso à 
espera do bebê são os irmãos Davi, 
Júnior e Amanda. “Bernardo está 
sendo esperado com muito amor, o 
caçula da família. Depois do Bê vem 
mais um para fechar com chave 
de ouro a nossa ‘fábrica’, como 
costumamos brincar’”, disse Chana 
em conversa conosco. 

Um grupo de mulheres, integrantes 
do Núcleo da Mulher Empreendedora da 
Associação Comercial de Frederico Westpha-
len, participou do 2º Congresso “Mulheres 
Empreendedoras” promovido pela Federasul, 
entre os dias 29 e 30 de setembro, em Bento 
Gonçalves. Foi um momento para troca de 
conhecimento, que teve a presença das 
gestoras Jaqueline Hartmann, da empresa 
Docile, de Lajeado, e a jornalista Fátima Torri, 
do movimento Fala Feminina.

O ano de 2023, sem dúvidas, foi 
especial para a Vanessa Piton e o 
Guilherme Barcarolo Ribeiro. Depois 
de quatro anos de namoro, no dia 14 
de outubro, eles trocaram alianças, em 
uma emocionante celebração na Cate-
dral Santo Antônio, em FW. Após, o casal 
recepcionou os seus mais de 200 con-
vidados na Senger’s, onde foi servido o 
jantar ao som do Grupo Mandy. Entre 
todas as surpresas da noite, o casal en-
trou no salão cantando um para o outro, 
teve o Alô Retro, um telefone áudio guestbook no qual os convidados puderam deixar uma 
mensagem, espelho fotográfico, entre muitos outros detalhes, que estiveram sob o olhar da 
cerimonialista Cris Froner, que cuidou de tudo para que o 14 de outubro fosse inesquecível. 
Como disse Vanessa, foi a celebração do amor mais perfeita que alguém pode viver!
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Cati Photo Studio/Divulgação 

Empreendedorismo
Divulgação

Divulgação

Nesta edição, 17 integrantes da AEFW participaram do evento

Uma pausa para integração. Na foto, parte das nucleadas 
do Núcleo da Mulher Empreendedora da AEFW e a 
presidente da ACI de Rodeio Bonito, Ligia Lavratti



Clínica completa um ano 
em Frederico Westphalen 
com procedimentos 
que promovem saúde, 
bem-estar e autoestima 

A Oral Unic está completando um 
ano em Frederico Westphalen e já 
compartilha centenas de histórias 

de transformação de sorrisos e vidas, pro-
movendo autoestima, bem-estar e saúde, 
por meio de procedimentos odontológicos. 
Com ambiente acolhedor, equipamentos 
de ponta, tratamentos modernos – como 
implantes e alinhamentos invisíveis – e 
equipe de especialistas qualificados, a 
clínica tem sido fundamental na vida de 
pacientes do município e de toda a região.

Essa confiança e resultados não são 
contados apenas pela empresa. Quem teve 
a oportunidade de realizar procedimentos 
com a Oral Unic conta como foi essa expe-
riência e o que os tratamentos trouxeram 
de mudanças nas suas vidas. Confira!

“Quero agradecer a toda a equipe da Oral Unic, a todos 
os profissionais que me receberam, com um excelente 

atendimento, pois fui muito bem acolhido. Estou muito 
feliz por ter realizado o meu tratamento dentário e 

a colocação de facetas na clínica, que é maravilhosa. 
Oriento que todos que precisam realizar algum tipo de 

tratamento dentário que procurem a Oral Unic.

“Quando comecei meu tratamento queria recuperar a 
autoestima, poder sorrir com tranquilidade novamente. 
Com prótese removível eu não tinha a qualidade 
que queria para fazer coisas simples do dia a dia. O 
atendimento na Oral Unic foi incrível, diferenciado, e com a 
orientação dos profissionais fiz o tratamento mais indicado 
para o meu caso e agora posso sorrir sem medo”.

SORRISOS QUE 
Oral Unic

Oral Unic muda para 
melhor a vida das pessoas

transformam vidas!
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Eduardo da Rocha Machado 
Procedimento: colocação de facetas

Salete das Neves 
Procedimento: reabilitação com facetas 
de cerâmica (implantes)

55 2010-0005

Rua Miguel Couto, 202, bairro Centro. 
Frederico Westphalen – RS

@oralunicfw

A N T E S

D E P O I S

A N T E S

D E P O I S

Jeferson Matielo



Conhecimento

NÚCLEO C PROMOVE 
NETWORKING PARA
profissionais do setor
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A ideia ganhou corpo e um grande número de profissionais 
e empresas se engajaram no mais novo Núcleo Setorial da 
Associação Empresarial ACI/CDL de Frederico Westphalen. 

O Núcleo C, que reúne profissionais das engenharias, arquiteturas e 
empresas da construção civil, vem ganhando espaço e planejando 
várias atividades. De acordo com a coordenadora Liliara Damo, as 
ações tem como objetivo capacitar, integrar, buscar soluções em co-
mum e também proporcionar visibilidade aos integrantes, gerando 
network e fortalecendo a economia local.

Segundo Liliara, uma das ideias que serão colocadas em 
prática nos próximos meses é a realização de um concurso de 
projetos, em que toda a obra deverá ser executada com profissio-
nais e produtos adquiridos nas empresas da cidade. Esta iniciativa 
foi inspirada em concursos que já aconteceram em outras cidades e 
promete movimentar o setor. Consta também na agenda do Núcleo 

para os próximos dias uma palestra com a arquiteta renomada 
Renata Pena, que vem de Porto Alegre para falar sobre valorização 
profissional e outros assuntos que envolvem todos os profissionais 
do setor, incluindo das engenharias.

Em dezembro, será o momento de confraternização, com a pre-
visão de uma Feijoada do Núcleo C, integrando profissionais e em-
presas em um momento de descontração e muito networking. Nesta 
oportunidade, será lançada a programação para 2024, que promete 
ser repleta de oportunidades de conhecimento e bons negócios.

O vice-coordenador do Núcleo C e engenheiro de segurança 
do trabalho Naian Martins destaca que o núcleo está aberto a 
todos os profissionais que desejam participar, sendo que as reu-
niões acontecem mensalmente na sede da AEFW. Informações po-
dem ser solicitadas pelo telefone 3744-4244 ou pelo Instagram 
do Núcleo C – @nucleoc.aefw.
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Formação
Arquiteta e Urbanista pela URI/FW.

Especialização
Arquitetura de Interiores, pela Unicesumar.

Área de atuação
Arquitetura de interiores e construção civil.

Diferenciais profissionais 
Selecionada para participar do Ópera Prime, 
um concurso nacional de trabalhos finais de 
graduação em Arquitetura e Urbanismo.

Locais em que já trabalhou
Lober Projetos, Bel Ambientes Planejados e 
Zama Arquitetura.

Perspectiva para futuro
Estar sempre buscando conhecimento para 
aprimorar e desenvolver projetos com 
excelência.

O que o cliente pode esperar
Ser ouvido. Ter suas vontades e necessida-

des atendidas, de forma a tornar sua vida 
mais prática, funcional e melhor. O cliente 
pode esperar uma profissional dedicada, 
capacitada e interessada em sua história e 
quem você é, para conseguir desenvolver 
um projeto para você, do seu jeito.

Propósito de vida 
Viver genuinamente. Experienciar. Aprovei-
tar dias, momentos, oportunidades. Sempre 
buscar evoluir, me tornar melhor para mim 
mesma e também como indivíduo. Passar 
tempo de qualidade com as pessoas que 
amo e agregar felicidade e luz à vida das 
pessoas que “cruzarem o meu caminho”.

Seu propósito profissional
Realizar um trabalho que impacte para 
melhor a vida dos meus clientes. Conseguir 
imprimir a personalidade de cada cliente 
para que ele se sinta pertencente ao seu 
ambiente de vivência/trabalho/lazer. Dedi-
car sempre o meu melhor para cada cliente 
e continuar buscando evoluir, como pessoa 
e como profissional.
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Formação
Bacharel em Ciências Contábeis pela Unoesc, 
campus de São Miguel do Oeste (SC). 

Especialização
Especialista em Gestão de Pessoas pela 
Unoesc, campus de Joaçaba (SC).

Área de atuação
Gestora de Operações na Imperatriz dos 
Móveis e Tok Lar de Frederico Westphalen.

Diferenciais 
A Imperatriz dos Móveis e a Tok Lar 
possuem vários diferenciais em sua 
atuação, especialmente o trabalho 
consultivo executado por uma 
equipe especializada e empenhada 
em realizar o sonho do cliente; 
atendimento personalizado, inclusive, 
com possibilidade de horário especial 
(mediante agendamento prévio); entrega 
e montagem técnica realizada por 
colaboradores treinados; condições de 
pagamento facilitadas e comprometimento 
com a satisfação do cliente. O mercado 
local no ramo de móveis está repleto 
de opções, existindo várias lojas nesse 
segmento. Mesmo assim, conseguimos 
papel de destaque em razão da seriedade 
de nosso trabalho, do foco no cliente, da 
parceria com fornecedores de renome 
e dos produtos de qualidade que temos 
a oferecer, além da tradição dos muitos 
anos de história da marca Imperatriz dos 
Móveis.

Algum momento relevante na 
carreira que gostaria de citar
Participo ativamente dos núcleos RH e C 
da AEFW, sendo esta iniciativa uma forma 
importante de fortalecimento da classe 
empresarial, possibilitando a construção 
de parcerias e networking, bem como de 
novas amizades. Além disso, a participação 
em feiras de negócios na região (como 
a nossa Expofred), na qualidade de 
expositor, e nas feiras de fornecedores 

(como a Abimad, principal feira de móveis 
e acessórios de alta decoração da América 
Latina, em São Paulo/SP), buscando 
novidades para atender a nossos clientes, 
tem servido como grande aprendizado. 
Por fim, saliento o envolvimento da nossa 
empresa como apoiadora em importante 
evento cultural da nossa comunidade, a 
última edição do Festival Atena, também 
destacando o aspecto social, com a 
disponibilização do “Baú da Solidariedade” 
durante o ano inteiro na porta de 
nosso estabelecimento para doações 
de agasalhos, os quais são retirados 
livremente por quem deles necessita.

Perspectiva para futuro ou algum 
projeto em desenvolvimento
A Imperatriz dos Móveis completa 60 
anos de trajetória neste ano e estamos 
programando, para 2024, a comemoração 
deste marco histórico para Frederico 
Westphalen e região. O destaque será a 
participação da Imperatriz no anuário 
ARQ Arquitetura e Decoração – edição 
2024, com a parceria da Soul Arquitetura 
e Paisagismo com mobiliário solto e 
decoração.

O que o cliente pode esperar
Pode esperar acolhimento, pois o cliente é 
nosso maior bem. Na Imperatriz, o cliente 
encontra uma atmosfera com ambientes 
elegantes e acolhedores que o fazem 
sentir em casa. Essas são as memórias que 
criamos. Em 2024, o cliente pode esperar 
por uma mudança no layout externo da 
empresa. Moderno, porém, sem perder 
a essência. Uma empresa cada vez mais 
comprometida com a qualidade, conectada 
com as principais tendências para trazer o 
que há de melhor em móveis, decoração 
e design para nossos clientes, onde os 
detalhes fazem toda a diferença na criação 
de espaços elegantes e acolhedores.

Seu propósito de vida
Manter minha autenticidade. 



Ho! Ho! Ho!

A ÉPOCA MAIS MÁGICA 
do ano está chegando
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Em um piscar de olhos, quando darmos conta, já estaremos comemorando o Natal 2023. É, a época mais 
encantadora do ano está chegando, e uma das maiores tradições é a decoração em casas, comércios, 
empresas, trazendo um verdadeiro festival de cores, luzes, muita magia e nostalgia. 

Pela tradição, sabe-se que devemos iniciar a decoração da casa, principalmente a montagem da árvore, 
no primeiro domingo do Tempo do Advento, que acontece quatro domingos antes do Natal – em 2023, a data 
será 3 de dezembro. E se você gosta de seguir a tradição e já quer ir pensando nos enfeites, nós convidamos a 
empresária do ramo de decorações temáticas, Vera Tomasi, do município de Rodeio Bonito, que traz dicas muito 
bacanas e, claro, sem que você gaste muito, mas deixe os ambientes receptivos. Ah, e não se esqueça de que a 
desmontagem da decoração deve ser feita somente no dia 6 de janeiro, Dia de Reis.

Segundo Vera, nada melhor que buscar na natureza 
elementos para dar um ar de aconchego, modernidade, 
criatividade, surpresa e alegria. Para a árvore natalina, 
você pode fazer seus próprios enfeites, criando um 
estilo próprio. Quem tem crianças em casa, a 
árvore com os brinquedos será um motivo 
para a família toda participar. Também 
com os netos, a sugestão da Vera é 
acrescentar os brinquedos dos filhos 
que ainda moram na casa dos pais... 
Uma surpresa e tanto!

Outra ideia legal para decorar é 
usar as próprias plantas da sua casa, 
decorando-as com alguns enfeites e 
luzinhas. Essa é uma forma funcional e 
delicada de ter uma decoração especial 
em cada lugarzinho do seu lar. Contudo, se 
você deseja ter a árvore de Natal tradicional, é 
possível inovar na decoração com outros enfeites, 
como bolas transparentes e coloridas, miniguirlandas, 
laços simples e elaborados, estrelas de CDs e flocos de 
neve. Um toque pessoal pode deixar sua árvore ainda 
mais especial, com enfeites feitos por você. Escolha seus 
crochês e faça algumas mandalas, dobraduras, recortes 
com o tema do Natal, flores secas, até mesmo flores 
artificiais em minibuquês...

Se comemorar o Natal já é bom, imagina ir preparando 
os ambientes com uma linda decoração?

Árvore natalina
Divulgação
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Uma excelente sugestão para trazer 
o clima para a sua casa é criar enfeites 
diferentes e originais para todos os 
ambientes. Os próprios objetos da casa 
podem ser incorporados à decoração, 
como exemplo uma taça virada ao 
contrário pode servir de castiçal. Fica 
delicadamente ornamentada com ga-
lhos de cipreste. Outro exemplo, coloque 
um cordão de luzes pisca-pisca dentro de 
uma luminária de chão, ou uma garrafa 
de vinho ou um pote ou vaso transpa-
rente, para criar um efeito diferente e 
sofisticado na sua sala. E mais, você pode 
finalizar com um laço de fita por fora, 
para fortalecer o clima de Natal.

Uma ideia simples e original é decorar 
utensílios domésticos, como pratos, bacias, 
chaleiras, fazendo um arranjo diferente, 

que complete a decoração da sua casa, 
utilizando elementos da natureza, galhos, 
pinhas, flores secas e cordões de led à 
pilha. Caso queira utilizar spray nas flores 
secas e galhos, dá o toque de requinte.

Uma casca de coqueiro, ornada com 
pinhas, galhos, flores e luzes embeleza 
sua mesa com simplicidade e beleza. Com 
um cone de papel rígido (papelão) pode 
servir de base para realização de pinhei-
ros. Pode- se usar lã, tecido, barbante, cipó, 
rendas e depois passar cola para firmar. 
Importante criar sempre mais de um, 
par ou trio, em tamanhos diferenciados. 
E para a ceia, o centro da mesa pode ser 
ricamente decorado com galhos do seu 
quintal: a base com folhas maiores verdes 
e sobreposição de alecrim, louro, manjeri-
cão, pinhas e também frutas, flores e velas. 

As guirlandas tradicionais no Natal, 
como sisal, cipós e o tradicional festão 
aramado. Os elementos para orná-las 
podem ser feitos com bolas, elaboradas 
com tecidos, rendas, sementes, flores, 
botões, laços de fita. As bolas de isopor de 
diferentes tamanhos podem ser forradas 
com tecido natalino ou balões de látex. 
Abraça a bola com o tecido, firma com um 
barbante e finaliza com um laço. Retalhos 
numa mesma paleta de cores, podem se 
unir em lacinhos, ou mesmo simplesmen-
te amarrados um ao lado do outro, em um 
círculo de arame grosso e sua guirlanda 
ficará diferenciada. Pode-se decorar com 
especiarias como canela, folhas de louro 
e galhos. As folhas de louro você pode 
deixar secar e posteriormente, com fio de 
nylon e uma agulha passar folha por folha 
fazendo correntinhas.

Para criar uma decoração de Natal bonita 
e harmoniosa, escolha as cores que você vai 
usar. Pode ser os tradicionais verde, vermelho 
e dourado ou cores menos tradicionais, como 
azul e prata, lilás e rosa, verde e rosa, prata 
e branco, ou totalmente branco. Use as cores 
que você escolheu na árvore, nos enfeites e 
até mesmo nos presentes. Se a ideia é fazer no 

próprio lar, utilize papéis e tinta spray com as 
cores da paleta. Importante, também, investir 
em itens de decoração como almofadas e man-
tas, trilhos de mesa para deixar o ambiente no 
clima aconchegante do Natal. Por fim, segundo 
Vera, independentemente da sua escolha, o im-
portante é ser feliz e grato, por mais uma Natal 
e fim de ano. Celebre a vida, de toda a forma!

Cores

Guirlandas

Enfeites
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Los 80’s... 

Professores Geovani Antunes 
e Débora Vaccarin criaram 
projeto que conquista novos 
participantes e colocam todos 
para dançar ao ritmo dos 
sucessos dos anos 70, 80 e 90

Um novo movimento vem ganhando força na região, emba-
lado por músicas nacionais e internacionais que fizeram 
sucesso nas décadas de 70, 80 e 90. O “Los 80” foi criado 

com o objetivo de colocar todo mundo para dançar, mas os resulta-
dos proporcionados para quem se desafiou a participar vão muito 
além, com diversão, novos vínculos de amizade e saúde revigorada 
com a prática de uma atividade física prazerosa.

Em Frederico Westphalen, mais de 80 alunos frequentaram 
as aulas realizadas no Clube Recreativo e Cultural Harmonia, e a 
grande adesão tem seguido em outras cidades que estão sendo 
convidadas a integrar o movimento Los 80´s. O casal de professo-
res Geovani Antunes e Débora Vaccarin organizam as atividades 
do grupo, que iniciou em Frederico Westphalen e planejam a 
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ENTO que veio para fi car!
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expansão do movimento, com novas cidades no roteiro de cursos 
com baile temático. 

A ideia surgiu de forma espontânea. “Nos intervalos dos cursos 
que ministramos, colocávamos músicas para descontrair e perce-
bemos a empolgação do público. Por isso, resolvemos montar um 
curso para atender as pessoas que viveram nos anos 70, 80 e 90, 
pois existe uma carência de eventos e movimentos que envolvam 
atrações para esses apaixonados”, explica Débora.

– O objetivo do projeto Los 80’s é resgatar o melhor da 
época e dar ênfase à felicidade e ao bem-estar, reflexo de uma 
boa música, dança mais solta e descontraída, e proporcionar 
espaços de socialização para esse público – destaca Débora, 
que capricha nos figurinos durante as aulas e está sempre 
preocupada em garantir que cada aluno receba a atenção para 
entender os passos ensinados.

O casal João e Marli Pazuch conheceram o projeto por meio 
do curso de dança. “A gente não via a hora de chegar o dia do 
curso para poder participar, pois foi muito importante para 
nós como casal, sem falar nas amizades que a gente fez. Além 
de dançar a gente se diverte muito nos bailes em que a turma 
toda se reúne”, destaca Marli. Ela também elogia a metodologia 
utilizada nas aulas. “A gente já tá chegando aos 60 anos e às 
vezes não consegue administrar a dança”, reconhecendo a aten-
ção recebida dos professores, preocupados com o aprendizado 
dos alunos, sem tornar aquele um momento de cobrança, e sim 
de muita descontração e alegria.

Já o casal Carina Brezinski Zanella e Adilson José Zanella 
afirmam que se envolveram de corpo e alma no projeto. “Parti-
cipamos dos bailes temáticos dos anos 70/80/90, com as quais 
nos identificamos e curtimos com alegria! Queremos continuar 
participando e torcemos pelo sucesso do projeto, o qual nos trouxe 
muitos benefícios como atividade física, bem-estar mental e um 
grupo de amigos maravilhosos!”, celebra Carina.

que veio para fi car!

Um dos momentos mais aguardados pelos alunos do curso é o 
baile Flash Back/Anos 70, 80 e 90, que também marca a formatura. 
No evento que celebrou a conclusão da primeira turma do projeto, 
mais de 400 participantes se “esbaldaram” em uma noite com 
decoração temática e com muito rock and roll, comandada pelo DJ 
Maurinho – do programa radiofônico Frequência Máxima. O evento 
teve uma apresentação surpresa, realizada por alguns integrantes 
do curso, que no estilo da famosa banda americana  Village People 
dançaram os megahits mundiais “Macho Man” e “Y.M.C.A.”, lançados 
em 1978, garantindo uma animação extra da plateia. 

E é neste ritmo, de criatividade, amizade e muita dança, com 
o melhor do rock dos anos 70, 80 e 90, que o movimento segue 
conquistando adeptos de todas as idades.

Celebração

Divulgação

Divulgação
Fernando de Quadros/Divulgação

Fernando de Quadros/Divulgação



42
Re

vis
ta

 Se
t

VVocê sabia que o uso exagerado de telas, como smar-
tphones, tablets e outros equipamentos afeta, além da 
concentração, até o desenvolvimento do cérebro? Segundo 

estudos, isso acontece porque esses aparelhos são fonte inesgotá-
vel de estímulos rápidos, que liberam a produção de dopamina no 
cérebro, que dá sensação de prazer e satisfação, e que vicia!

A pedagoga, psicopedagoga, mestre em Educação e especialis-
ta em Transtornos de Aprendizagem e Autismo, Emanuele Barretta, 
explica que existe uma idade mínima para o uso das telas, que 
deve ser respeitada para o pleno desenvolvimento das crianças, 
além de um tempo máximo diário. 

– A idade mínima é a partir dos dois anos e, no máximo, 
uma hora por dia. Durante a infância, a quantidade de sinapses e 
conexões entre os neurônios estão acontecendo e proporcionando 
a aprendizagem. No entanto, o uso das telas nesta fase gera efeitos 
negativos e danosos ao desenvolvimento cerebral – reforça.

Alerta
Envato/Divulgação

Problemas mais comuns

Emanuele Barretta

Atividades alternativas

Dentre as consequências mais comuns do uso excessivo 
de telas pelas crianças pode-se citar dificuldade na lingua-
gem, déficit cognitivo, problemas oftalmológicos, dificuldades 
emocionais e comportamentais, além de baixa interação e um 
funcionamento familiar mais pobre. 

– Nos últimos anos, os fatores que influenciam o neurode-
senvolvimento mudaram bastante. O aumento do uso das telas 
é um deles. Hoje, quase todas as crianças têm acesso a tablets 
e celulares. Poucos pais podem afirmar que os filhos não usam 

Uso excessivo de telas pode prejudicar o desenvolvimento das crianças

CUIDADO COM O TEMPO 
que seu filho usa o celular!

Para envolver a criança, a psicopedagoga indica algumas ativi-
dades que podem ser utilizadas visando o desenvolvimento motor, 
cognitivo, afetivo e social dos pequenos. “As crianças se desenvolvem 
brincando, jogando, lendo, dançando, participando de esportes. Os 
maiorzinhos, também nos afazeres de casa, interagindo com outras 
crianças e adultos. Todos os estímulos promovem a aprendizagem de 
uma ou mais habilidades, o importante é os pais se organizarem com 
um tempo de qualidade com seus filhos”, orienta Emanuele.

nenhum tipo de tela no dia a dia. E, infelizmente, o impacto do 
uso excessivo de telas já foi relatado em diversos estudos – 
acrescenta a especialista. 

Emanuele lembra que é preciso usar as tecnologias com 
prudência e equilíbrio, principalmente, em nossos lares e com as 
crianças. “Um estudo de coorte, com 2.152 crianças, mostrou que a 
exposição ao tempo de tela no início da vida (primeiros 18 meses) 
pode estar associada a sintomas semelhantes ao Transtorno do 
Espectro Autista (TEA), apresentando maior déficit no desenvolvi-
mento de habilidades sociais e comunicativas.

Pedagoga, psicopedagoga, mestre em 
Educação e especialista em Transtornos 

de Aprendizagem e Autismo
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E N E R G I A      S O L A R

marsolenergia.com.br Marsol Energia55 3744-6978

Escaneie o 
QR Code e solicite 

seu orçamento

Investir com
segurança e alta 
rentabilidade

A
ENERGIA
SOLAR
É A
SOLUÇÃO
PARA

gerar economia
na conta de
luz da sua casa

tornar sua
empresa mais
competitiva

na marsol você tem equipe qualificada 
do projeto, instalação ao pós-venda

Redução direta na conta de luz e 
aproveitamento para abastecimento 
de carro elétrico.

Usina para comercialização de 
energia. Oportunidade de retorno 
a partir de R$ 5 mil/mês.

Reduza os custos com energia e 
melhore suas margens, tornando 
seu negócio mais competitivo.



Visite uma das lojas da 
Ponto Certo Móveis e 
escolha o melhor para 
a sua casa e escritório! 

Sucessão familiar 

Empresa de Seberi segue crescendo na 
região com filiais em seis municípios 

Referência na comercialização de móveis, eletrodomés-
ticos, artigos de decoração e planejados, a Ponto Certo 
Móveis completa, em 2023, os seus 23 anos de história. 

A empresa conta com a gestão de Cleiton Bonadiman e Daniela 
Amaral desde 2001, e tem conquistado, dia após dia, seu espaço no 
mercado regional, com lojas em seis municípios do Noroeste gaú-
cho. A empresa conta com sede em Seberi e filiais em Palmitinho, 
Vista Alegre, Tenente Portela, Vista Gaúcha e Jaboticaba. 

Em um gesto de confiança, a empresa recém-adquirida em 
2001 pelo empresário Claudio Bonadiman (in memoriam), foi 
entregue ao filho, o empresário Cleiton Bonadiman, na época com 
18 anos, para liderar a equipe e estar à frente do empreendimento. 
Cleiton já trabalhava antes desse momento no setor de supermer-
cados com o pai. Hoje, a Ponto Certo Móveis conta com cerca de 23 
colaboradores e é um dos destaques no setor moveleiro da região. 

Em agosto de 2022, os empresários Cleiton e Daniela inaugu-
raram em Seberi, a Ponto Certo Design, um novo espaço, com uma 
linha diferenciada de médio e alto padrão em mobília e decoração. 

O atendimento diferenciado é um dos destaques que pro-
porcionaram a ampliação da loja em Seberi e na região. Segundo 
Daniela, sócio-proprietária da empresa, os colaboradores oferecem 
a cada cliente uma atenção especial, um atendimento personaliza-
do que proporciona a melhor escolha. Gesto esse que faz com que 
o cliente volte sempre! 

Hoje, entre a equipe de colaboradores está Eduardo Bona-
diman, filho de Cleiton e Daniela, que com 15 anos já dedica meio 
período do dia, inverso aos estudos, para trabalhar junto à equipe 
da Ponto Certo Móveis. Sucessão familiar que se apresentou de for-
ma natural e que tem mostrado sinais de como a empresa seguirá 
nos próximos anos. 

completa 22 anos de tradição

Confiança no futuro 

Expansão que também 
visa novos mercados

História que vai continuar 

PONTO CERTO MÓVEIS 

55 3746-1466
@pontocerto.moveis
Ponto Certo Móveis 
Loja-sede – Rua José Bonifácio, 351, Seberi


